



ロータリーは機会の扉を開く

創立 昭和32年4月19日
 会長 長谷川博章
 会長エレクト 森川善隆
 副会長 平田博也
 幹事 松井大典
 公共イメージ 辻田真海



2020-21年度 地区スローガン

ロータリーの原点に返る

誠意をもって語り合い、勇気をもって共に未来へ

事務局（例会場）

橿原市久米町 652-2 THE KASHIHARA 4F
 TEL/0744-28-2801 (直通)
 FAX/0744-28-2802
 E-mail/kro@jeans.ocn.ne.jp
 TEL/0744-28-6636 (ホテル)

例会日

金曜日
 12時30分～13時30分
 Vol. 64 No. 22 (2020-21)
 2021(令和3)年3月5日発行

3月は、「水と衛生月間」(Water and Sanitation Month)です。**第3081回例会報告書**

2021(令和3)年2月26日

司会	SAA・菅生康清会員
R.song	手に手つないで
ソング・リーダー	安永吉伸会員

ゲスト

卓話講師：蘇楽二胡教室 代表 林 宏美氏
 講師随行：布施真喜子氏
 新入予定会員：松田安啓氏
 米山奨学生：グォン・ティータイン・ヒュオンさん

出席報告

会員49名		
(2/26)	出席者 23名	出席率 53.49%
(2/5補正)	〃 29名	〃 65.90%

ニコニコ箱

◎ちょっとうれしいことがあったので。
山川 賢会員

会長挨拶

○皆様こんにちは。おそらく今週末に、近隣府県の緊急事態宣言が解除され、飲食店の時短営業も午後9時までになるなど、徐々に元に戻っていくようだ。奈良県は幸いにもそのような状況ではなかったが、感染対策をとりながら例会を開催させて頂いている。掲示板を見ていると、奈良市内のクラブは3月も休会というクラブが多いようだ。そのような中、何とか例会は開催させて頂いているが、体調には十分お気を付け頂きながら、引き続き例会にご出席頂くようお願い申し上げる。

○本日も午前中に入会予定の方のオリエンテーションをさせて頂いた。本日例会見学にお越し頂いている松田様を含めると、今年度で12名の会員増強することができた。6月まであと4ヶ月あるので、60

名に一步でも近付けるよう、私も頑張っていきたいと思う。このような状況で会員増強がなかなか難しい中、それができることは非常に有難く、感謝申し上げる。対外事業は残念ながらできない部分が多くあるが、次年度も既に動き出しており、本年度にできなかつた部分についても、次年度に開催して頂ける部分もあるようだ。残り4ヶ月、本年度が終わるまで精一杯頑張っていきたいと思うので、皆様方のご協力を切にお願い申し上げる。

幹事報告

△3月中の例会について

先日、ご案内をお送りさせて頂いたが、3月中の例会についても、食事は別室の広いお部屋で、十分に間隔をとった上でお召し上がり頂く形とさせて頂く。また、3月18日(木)やまとまほろばRC合同夜間例会は中止となつたため、3月19日(金)に通常例会に振り替えて開催させて頂く。3月26日(金)に開催予定だった花見例会は4月に延期となり、3月26日(金)も通常例会として開催させて頂く。よって、3月中の例会は5日、19日、26日となり、全て通常例会として開催させて頂くので、お間違えの無いようよろしくお願いしたい。

△例会変更ほか(詳細は掲示板にて)

- ・やまとまほろばRC
 - ①3月4日(木)・11日(木)・25日(木) 休会
 - ②3月18日(木) 通常例会
 - ※いずれもビジター受付なし。
- ・大和高田RC
 - 3月9日(火)・16日(火)・23日(火)・30日(火) 休会 ※ビジター受付なし。
- ・奈良大宮RC
 - 3月9日(火) 休会 ※ビジター受付なし。



委員会報告

○親睦活動委員会：安永吉伸委員長

・一泊例会について

日程：4月23日（金）～24日（土）

行先：福岡方面

今回は北原白秋のふるさと福岡県柳川市での川下りを計画している。風情ある風景の中でゆっくりと過ごしながら、皆様と懇親を深め、楽しく過ごすことができればと考えている。交通手段は飛行機、新幹線をご用意させて頂いており、途中参加等も調整させて頂くので、多数ご参加頂くようよろしくお願ひしたい。ご不明な点等あれば、私 安永まで。

卓　　話

担当：プログラム委員会

講師：蘇樂二胡教室 代表 林 宏美氏

「二胡と私」

今日はお招き頂き、本当にありがとうございます。私は中国蘇州市出身です。蘇州師範専門学校を卒業してから、蘇州大学の付属高校で音楽の教師を務めていました。1994年に日本人の主人と結婚し、来日しました。二人の子供にも恵まれました。

私の生まれ故郷蘇州は、上海の西側にある都市です。運河、橋、寒山寺などで知られています。歴史が古く、皆様によく知られている呉越同舟の舞台でもあります。

今日演奏させて頂く二胡は中国民族楽器の一つです。二胡の胡は胡椒の胡と同じ文字です。中国では、胡は北方の異民族または、西方の異民族を指す言葉です。

二胡は中国発祥の楽器ではなく、シルクロードを通じて伝來した楽器であろうというのが現在有力な説です。バイオリンの兄弟とも言われております。馬の尻尾の毛と竹でできている弓は二本の弦の間に挟まれています。松脂を弓に塗って、弓で弦を擦って、その摩擦で音が出ます。

二胡に使われているニシキヘビの皮は中国の国家一級重要保護動物（ワシントン条約）に該当している為、中国で購入した二胡を日本へ持ち帰る場合は、中国政府が発行する証明書が必要です。

二胡は人の声に一番近い楽器と言われております。古来よりその深みのある哀愁を帯びた繊細な音が人々の心を魅了します。

私は15歳の時に、師範学校の音楽学部に入り、二胡は必修科目のため、努力をしました。しかし、卒業したと同時に二胡も卒業してしまいました。

結婚して日本に来てからも、家事や子育ての日々で、音楽との縁も遠くなりました。そんな中、十二楽坊などの活躍で、二胡ブームが巻き起こりました。遊び半分で二胡好きの知り合いに教えたところ、どんどん自

分が二胡を弾くことが楽しくなってきました。それを見た知り合いが林さんは二胡の先生になったら、と強く勧められました。その結果、二胡教室を開くことになりました。蘇州の蘇と音楽、楽しい楽器の樂の二字を取り、蘇樂二胡教室と決めました。

教える一方、自分も先生を探して一から勉強し直しました。中国ナンバーワンの二胡演奏家姜建华先生に弟子入り出来たことも大きな自信となりました。

蘇樂教室は今年17年目になります。たくさんの方々が楽しく練習しております。

樋原を中心に定期演奏会やボランティア活動を通して、たくさんの方々から温かい応援を頂いております。本当に有難いことです。

日本の皆さんには本当に勤勉です。教えることよりも多くの事を教えて頂いております。日本語の使い方や日本の風習、また日本人の精神的なことも学ぶことができました。

私が来日した当時、周りは中国人を含め、外国出身の方は少なかったけど、今はいろんな国の方々がおられます。国際結婚も随分増えたようです。

言葉も分からない今までの異国での生活、慣れるまでは寂しい思いもしました。けれども、音楽を通して、日本と中国、両方の文化を勉強できたことは本当に幸せなことだと心からそう思っております。

中国では昔から音楽教育は情操教育の一環として、力を入れてきました。近年では特に音楽は国力にも大きな影響を与えるということが分ってきたことから、今後更に力を入れようとしています。例えば、これから的小学校は必ず全員一人一人それぞれ何か一つの楽器を習得するようになるとも言われております。中国楽器協会によると、中国の楽器市場規模は470億元と推計され、世界の楽器市場の32%を占めており、その規模はこれからも増えることでしょう。

蘇州で二胡を習ったそのお蔭で、いまは憧れの先生とも出会いました、大切な方々にも出会いました。また、今日皆様にも出会えることができました。心から感謝しております。

蘇州は私の生まれ故郷で、大好きです。樋原は私の第二の故郷で、大好きです。

本日は聴いて頂き本当にありがとうございます。

【演奏曲】

・蘇州夜曲

・鳥の歌

チェリストのパブロ・カザルスの国連での名演を通じて多くの人々に知られる様になったスペイン・カタロニア民謡。過去、現在、平和、戦争の間で彷徨鳥達。平和を願う曲です。

・時のかけら

テレビ朝日のドラマ玉蘭のテーマ曲。中国曲調が美しいです。

・賽馬



【例会ご案内】

3月12日（金）

休会

3月19日（金）《第2例会》

新入会員自己紹介

(西尾兆司会員・島田昌則会員)

担当：会員増強委員会

3月26日（金）《第3例会》

新入会員自己紹介

(鶴山 学会員・吉川智也会員)

担当：会員増強委員会

【同好会】

書道同好会

3月5日（金）・3月19日（金）

午後2時～ 於：4階 楓の間

【RAC例会】

[樋原オークホテルにて、午後7時30分～9時]

3月6日（土）《第1例会》

奈良ゾーン合同例会

※オンライン上（Zoom）にて開催

3月24日（水）《第2例会》

社会奉仕③

※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。



MEMO